

PRIX DE L'ABONNEMENT. Edition Quotidienne. Un An 6 Mois 3 Mois 1 Mois. POUR LES ETATS-UNIS \$12.00 \$6.00 \$3.00 \$1.00. POUR L'ETRANGER \$15.00 \$7.50 \$3.75 \$1.25. Les abonnements se soldent invariablement d'avance.

Le Numéro Cinq Sous

PRIX DE L'ABONNEMENT. Edition Hebdomadaire. Un An 6 Mois 3 Mois 1 Mois. POUR LES ETATS-UNIS \$3.00 \$1.50 \$1.00 \$0.75. POUR L'ETRANGER \$4.00 \$2.00 \$1.30 \$1.00. Les abonnements d'ont de 1er et de 13 de chaque mois.



# L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE.

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS.

1er Septembre 1827

NOUVELLE-ORLEANS, JEUDI, 28 MARS 1907

80ème Année

## TABLEAU DE PARIS.

### EMBELLISSEMENTS.

La cour du Carrousel est l'un des rares emplacements de Paris qui n'aient pas encore subi trop de modifications. On n'y a pas élevé d'annexe de l'Exposition, en 1900, et le terre-plein qui en occupe le centre est l'endroit le plus nu, le plus vague de la capitale....

Vous pensez bien que, depuis qu'il existe un si grand espace capable de se prêter à des aménagements divers, il s'est trouvé des gens pour se demander ce qu'on pourrait bien y mettre. Mais les hommes demeurent si peu de temps au pouvoir, et cette place est si grande que les ministères se sont succédés sans avoir pu embellir à leur manière.

M. Dujardin-Beaumetz, qui est plus stable dans sa situation que ses prédécesseurs, a rêvé, lui aussi, d'écrire quelque chose sur cette page blanche restée comme un défi au cœur du plus beau cadre de pierre que possède Paris.

Aujourd'hui, il existe pourtant un moyen qui simplifie tout: lorsqu'un coin paraît susceptible d'être "décoré", on y élève une station du Métropolitain. Le terre-plein du Carrousel était à ce sujet un endroit merveilleux, capable d'accueillir les imaginations les plus vives. On pouvait élever là le modèle idéal de la gare du Métro: on connaît celle des Champs-Élysées et de la place de l'Étoile; le vingtième siècle naissant doit s'enorgueillir d'avoir produit ce chef-d'œuvre!

M. Dujardin-Beaumetz veut bien nous éviter la "Station centrale du Métro", à laquelle le Carrousel semblait inévitablement voué. On ne saurait assez le remercier. Mais, ceci fait, il est bon de lui demander quelques explications sur ce qu'il compte entreprendre. Il fait annoncer la création, dans le petit square situé derrière le monument de Gambetta, d'un "Campo-Santo de l'art français". C'est-à-dire un cimetière n'est pas très rassurant, et le grand nombre de sculptures que M. Dujardin-Beaumetz projette de disposer sur ce carré de trente ou quarante mètres n'est pas une garantie suffisante de la beauté de l'effet attendu.

avec ça que l'on perd les arts, les villes, les pays: les recommandations aujourd'hui, valent mieux que le génie.... Et quand par là dessus on se mêle d'être franc-maçon.....

### DEPECHEES Télégraphiques

Les fêtes en l'honneur du roi Edouard en Espagne. Madrid, 27 mars — La ville de Carthagène a revêtu sa parure de gala pour la prochaine visite des rois Alphonse XIII et Edouard VII.

Le prince Charles de Bourbon, beau-frère du roi Alphonse, accompagnera probablement ce dernier lorsqu'il se rendra à la rencontre du roi d'Angleterre. On prétend que la reine douairière Maria-Christina fera aussi le voyage pour aller saluer la reine Alexandra à son arrivée sur la terre d'Espagne.

L'événement du jour à Madrid. Madrid, 27 mars — Il n'est bruit maintenant à Madrid, dans les milieux de la Cour comme parmi le peuple, que de l'événement prochain qui apportera au trône d'Espagne un héritier ou une infante.

Assassinat d'un journaliste à Moscou. Moscou, Russie, 27 mars — Le Dr Jollos, directeur du "Russki Viedomosti", a été assassiné ce matin par un jeune homme au moment où il quittait son domicile.

Erreur fatale. Chicago, 27 mars — Une tablette de stychine, prise par erreur pour guérir un mal de tête a causé la mort, hier soir, de Mme Brewett, la femme d'un médecin.

Maladie de Mme Tower. New York, 27 mars — Mme Christine Tower, la femme de l'ambassadeur américain à Berlin, qui est arrivée de l'Europe mercredi, est malade à l'hôtel Manhattan.

Voyage en Europe. Bangkok, Siam, 27 mars — Le roi de Siam, Chulalongkorn, est parti aujourd'hui pour l'Europe où il va séjourner pendant quelques semaines.

Proclamation du roi de Roumanie. Bucharest, Roumanie, 27 mars — Les mesures adoptées par le gouvernement pour donner satisfaction aux paysans révoltés et mettre un terme à la guerre civile qui ensanglantait la Moldavie et la Valachie ont été publiées aujourd'hui dans la "Gazette Officielle", sous forme d'une proclamation portant la signature du roi Charles.

## Proclamation du roi de Roumanie.

Bucharest, Roumanie, 27 mars — Les mesures adoptées par le gouvernement pour donner satisfaction aux paysans révoltés et mettre un terme à la guerre civile qui ensanglantait la Moldavie et la Valachie ont été publiées aujourd'hui dans la "Gazette Officielle", sous forme d'une proclamation portant la signature du roi Charles.

Cette proclamation fait appel à la coopération du peuple pour rétablir la tranquillité et annonce que le souverain consent à la suppression immédiate de certains impôts jugés écrasants par le peuple.

En outre les grands syndicats d'agriculture auxquels de vastes étendues de terres étaient louées, ne seront plus dorénavant autorisés à affermer plus de 3,000 acres. Des lois visant à l'amélioration du sort des paysans seront déposées à la Chambre et les banques recevront l'ordre de faciliter les avances d'argent sur les récoltes.

Le ministre de l'Intérieur a annoncé aujourd'hui que la situation s'améliorait en Moldavie, mais les rapports parvenus de diverses villes de cette province ne paraissent nullement confirmer cette assertion.

La censure est très sévère et il est fort difficile d'obtenir des détails, mais on sait que dans les districts de Vlachia, Dantowitz, Tecuci, Buzen, Dolj et Ait de graves désordres suivis de scènes de pillage ont encore eu lieu dans la soirée d'hier.

Les ouvriers du district pétrolier sont dans un état de surexcitation extraordinaire, mais les autorités essaient de prévenir des désordres parmi eux.

Des troupes sont concentrées à Bucharest et la capitale est amplement protégée contre toute invasion éventuelle. Quarante paysans ont été tués le 25 mars dans une rencontre avec les troupes.

On prétend que dans le district de Mozaizi, les paysans après avoir tué plusieurs propriétaires ont coupé les corps de leurs victimes et les ont brûlés.

Quatre mille insurgés qui marchaient sur Bucharest ont été attaqués par les troupes à 60 milles de la ville. Le commandant après les avoir sommés de se disperser et devant leur refus a ordonné à ses soldats de faire feu.

Plusieurs paysans furent tués sur le coup et les autres prirent la fuite.

Le Procès Thaw. New York, 27 mars — Le juge O'Brien qui avait été désigné pour faire partie de la commission d'aliénistes chargée d'examiner Harry K. Thaw s'est excusé et le juge Fitzgerald a nommé à sa place M. David McClure.

## LE GOÛT DE L'APENTA

est préférable à celui des autres Eaux Purgatives. Elle opère plus doucement. Ne donne pas de crampes. LES HÔPITAUX de L'EUROPE et de L'AMÉRIQUE emploient l'Apenta régulièrement. Elle est recommandée par les principaux Médecins du Monde.

Le Nom de l'Apollinaris Co., Ltd., de Londres, sur l'étiquette est une garantie d'uniformité et de supériorité.

Whitney Central National Bank U. S. DEPOSITORY. CAPITAL ET SURPLUS, \$3,475,000.

MEIS CONFESIONS. Je venais d'être relevé du jury où j'avais siégé pendant trois mois à la Cour des Etats-Unis, quand on me présenta une autre Notice de Jury m'appelant à servir encore. J'aime beaucoup les chevaux et j'en ai quelques-uns que j'ai élevés et que je conduis actuellement.

W. G. TEBALD (l'Auteur). 217-223 RUE ROYALE, Nlle-Orléans, Lae.

AU SUJET DE CERTIFICATS DE PIANOS. Il nous est donné à entendre que la Nouvelle-Orléans et le territoire environnant ont été submergés de certificats de pianos de montants divers, et nous en possédons nous-mêmes un portant un nombre au-dessus de 3000.

Des pierres et du sable sont lancés de la crevasse et la terre à plusieurs milles à la ronde est agitée par un tremblement continu. Les habitants de la région sont plongés dans une vive inquiétude, car jusqu'ici rien ne fait prévoir la fin de cet incendie, et l'on craint que le feu ne se communique aux autres puits des environs.